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Inglés Intermedio 
Por: Profesor Orozco    Tema: How much / How Many 

 

Las palabras “How much” y “How many”, se usan para hacer 
preguntas sobre cosas que se pueden contar y cosas que no. 
Primero veremos “How much”, que lo usaremos para 
preguntar de cosas que no se pueden contar, como lo son; 

 el azúcar 
 el agua 
 la leche 
 etc. 

La estructura de la pregunta sigue el patrón a continuación;  

How much + sustantivo no contable + complemento opcional. 
Por ejemplo; 



 

©2023 All rights reserved | ingles30dias.com 

 How much milk do you want? 

 jaomachmiolk duyuwánt 

 ¿Cuánta leche quieres? 

La respuesta corta afirmativa podría ser; 

 Just a little, please. 
 yastalirolplís 

 Solo poquita, por favor. 

También podríamos decir; 

 Not too much. 
 nat tumách 

 No mucha. 

Cabe mencionar que la expresión “Just a little”, se usa con 
sustantivos no contables. Ahora veamos el ejemplo con la 
palabra “How many”, que se usa para sustantivos que sí se 
pueden contar, como lo son; 

 las uvas 
 las fresas 
 las naranjas 
 etc. 

La estructura que seguiremos para preguntar, será la 
siguiente; 

How many + sustantivo contable + complemento opcional. 
Por ejemplo; 
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 How many grapes are there? 

 jaomenigrueipsardér 

 ¿Cuántas uvas hay? 

Una posible respuesta sería la siguiente; 

 Just a few. 
 yastafiú 

 Solo poquitas. 

También podríamos decir; 

 Not too many. 
 nat tumeni 
 No muchas. 

Es importante que sepas que la expresión “Just a few”, se usa 
únicamente con sustantivos contables.  
 


